

医学部心理支援科学科の皆さんへ
アルバイト及び公共の場における留意点について

現在、心理支援科学科学生については、接客を伴うアルコールを提供する飲食店でのアルバイトは控えてもらっています。しかし、医学部学生が接客を伴うアルコール提供店でアルバイトを行っているとの情報やアルバイト先や公共の場で、大学の批判や内部事情を話しているとの情報が寄せられています。

学生の皆さんは、医学部心理支援科学科ホームページ・新型コロナウイルス感染対策のために（2020.6.23）

https://www.cps.hirosaki-u.ac.jp/wp-content/uploads/2020/06/other_20200623_01.pdf の内容を再確認するとともに、将来医療に携わる者としての自覚を持ち、ルールを守って生活するようにしてください。アルバイト先や公共の場での言動には十分に注意し、守秘義務違反に相当する行為になりうることを認識してください。

また、大学に不満や意見がある場合は、教員でも学務グループでも構いませんので、大学にご相談ください。

令和2年7月13日

弘前大学医学部心理支援科学科長 栗林 理人